



ONG's inhibieron el cambio social: Ricardo Monreal



Un día después de que las bancadas de Morena y sus aliados del PVEM y PT votaron a favor la desaparición de siete organismos autónomos, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que esta figura no respondía a ninguna demanda de la sociedad y fueron un freno al cambio social.

En un video que subió a su cuenta de "X", el legislador sostuvo que ninguno de los documentos básicos de los partidos representados en la presente legislatura, o en las anteriores, los saludan siquiera como instituciones irreductibles o esenciales de las luchas democráticas en el país.

"Estamos llegando al final de una etapa poco gloriosa, estamos cerrando la etapa del institucionalismo economicista neoliberal llamado neoinstitucionalismo (sic) y rescatando la etapa del constitucionalismo democrático social mexicano.

"Los llamados órganos constitucionales autónomos, las OCA's, que fueron un implante, una imitación de extra lógica que promovió la tecnología política financiera que mal gobernó México durante tres décadas no responden a ninguna popular demanda ni tampoco es producto o impulso de grandes movimientos sociales ni de movimientos populares", afirmó el morenista.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



23-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Estos organismos, continuó, fueron “un pegote constitucional” promovido por la tecnocracia financiera internacional y sus aliados para poner un freno a los movimientos de cambio social y económico que la globalización generó en varios lugares.

“Ahora les hemos dado fin porque fueron diseñados en una etapa en la cual nosotros no compartimos, la neoliberal”, expresó.

<https://www.24-horas.mx/2024/11/22/ongs-inhibieron-el-cambio-social-ricardo-monreal/>